

Inauguration de logements sociaux à Peyruis

La résidence "La Fabrique" regroupe 18 logements sociaux conventionnés.



Dans un cadre qui préfigure le nouveau centre-ville de **Peyruis** (Alpes-de-Haute-Provence), la Résidence La Fabrique a été inaugurée vendredi 3 octobre par le maire Patrick Vivos en présence notamment des nouveaux résidents et des anciens salariés de cette entreprise d'eau de javel, fermée en 1961. Avec ses 18 logements sociaux conventionnés, l'angle de la rue du Moulin vieux et de la Libération a pris un visage d'une architecture moderne avec la symbolique d'un site qui après avoir fait travailler des hommes, à présent, les logent. Une belle image chargée d'histoire.

Plus d'infos dans l'édition papier d'Haute-Provence Info à paraître le vendredi 10 octobre 2014.





famille &
provence
SOLUTIONS D'HABITAT



Jean-Pierre Avilès.



D'anciens salariés.

Par Jean Banner le 05/10/2014 06:40:42



famille &
provence
SOLUTIONS D'HABITAT